

「原発ゼロの会・大阪」と大阪労連が「大飯原発の再稼働に反対する 4・28 関西電力包囲行動」を提起し、600人あまりが中之島公園に集ま りました。集会では、大飯原発のある福井県からの連帯の挨拶もあり、 ともに大飯原発の再稼働阻止に向けがんばる決意を確認しました。参加 者はきびしい日差しの中、シュプレヒコールをあげながら、関西電力本 社前までデモ行進し、本社ビルを包囲しました。









発行:大阪自治労連(大阪自治体労働組合総連合)

E-mail:mado@osaka-jichiroren.jp

URL:http://www.osaka-jichiroren.jp

2012年5月15日 No.280

発行人/前田 仁美 編集人/渡辺 真千 毎月15日発行 (1部10円)組合員の購読料は組 合費に含まれています。

〒530-0041 大阪市北区天神橋 1 -13-15大阪グリーン 会館 4 F ☎06-6354-7201 FAX06-6354-7206

前に進んでいきましょるが自治労連の組合です。 メッセージが送られました。 をつないで活動す 一緒に

いと思っ

害者問題や福祉全般を勉強し 専門学校から大学に編入 思っていた井上さん 子どもと関わる仕事がしたいと 緊張の連続だった毎日憧れの保育士の仕事 物心ついたときから、 育て支援の臨時職員 (26歳)。 小さい

葉がぴったりです。 も「磨けば光る原石」という言 といいます。しかし、たのでお互いとても小 ていて、 で同じクラス、0歳の担任「真っさら」からのスタ て初体験。 赤ちゃんにミ しかし、

の乳首をどれくうゝ1.作るのも緊張の連続! ら飲みやす いのか… 0歳の担任だっ など戸惑う 仕事は全 「哺乳瓶 ルクを

> 張っていきたい」に育って欲しい。 状況を一 言葉をもらいまし 頑張る大西さん。 頼される保育士になりたい」 ん。翌日に保護者から励ましの状況を一生懸命伝えた大西さ に育って氷 いっ 井上さんは っぱい注いで、 」と夢を語って。そのために頑 保護者にも信 た。 「愛情を

治労連のみんなが2 泉大津市職労、 れました。 そして大阪自 人をあたか がんばれ!

(保育士)

泉大津市職員労働組合・新入組合員

開かれました。 輩たちの方がう 新規加入があっ 5規加入があった泉大津市職3月1日、7年ぶりに2人の 人あまりに囲まれて歓迎会が 20 日、 仲間を迎える先 れしくてたまら 先輩たち

活動するのが自治労連「いい保育士」めざして

ない様子。「これからも優しく厳

規職員の皆さんなど、 ほしい。そして、 どもを見つめなおして保育して ことを知った上で、 保護者を取り巻く地域や社会の の勉強だけではなく 育あっての組合です。だから職労は組合員が全員保育士、 しています。そのためには保育 みんなが『い 「ほんとにう ほんとにうれしい!泉大津市委員長の高山恵子さんからは く指導してあげるよ!」と頼 しい言葉がとびか い保育士 保護者や非正 いま もう一度子 だから、 子どもや をめざ



職場の先輩の村田真紀さん(左)と桑本登貴子

うと、ひとつひとつの仕事を丁持ちを伝えることからはじめよんはまず、仕事に対する熱い気同じクラス担任の藤原由子さ 寧に伝えました。そんな藤原さ 決めたのです。 保育所で泉大津市職労に加入 んの情熱に触れた2人は、 て、3月1日に市職労加入をいる先輩保育士の励ましもあ

夢への一歩を踏み出して 「こんな保育士になり

遅くなった保護者のおむかえ

あるお母さんから仕事の話を聞

保育士で